

ÉDITO

Septembre marque le véritable début de l'année académique, riche en promesses et en défis avec l'accueil des nouveaux arrivants qui débentent leurs formations dans un enthousiasme renouvelé et une détermination sans faille.

Si l'année écoulée a été marquée par des succès remarquables, nos apprentis continuent à briller en septembre avec les résultats aux examens pour nos apprentis en QHSE et lors de la remise des « Icona d'Or » Fespa, démontrant l'excellence de nos formations. Cette réussite témoigne de la valeur de notre enseignement, de l'engagement de nos équipes pédagogiques et la qualité de nos partenariats.

Dans un contexte où les enjeux environnementaux sont plus pressants que jamais, notre établissement continue à s'engager résolument dans la voie du développement pour un CFA durable. Y compris dans une période plus complexe, les entreprises doivent continuer à investir dans la formation pour gagner en nouvelles compétences et en performance, notre outil pédagogique et notre offre de formation se veulent une réponse à ces attentes.

En cette nouvelle année académique 2024, je tiens à remercier chaleureusement l'ensemble de notre communauté - apprentis, entreprises, formateurs, personnels administratifs et partenaires - pour votre engagement constant. C'est grâce à vous que le CFA GRAFIPOLIS et le Campus IEQT continuent à briller comme des références dans leurs domaines respectifs.

Nous croyons à un avenir meilleur, à la force de l'éducation, de la formation et à l'intelligence collective.

John Podlesnik, Directeur

ZOOM SUR ...



Notre nouvelle apprentie : Ethel Benchabane-Marchand. Après avoir obtenu à Grafipolis un BTS ERPC, elle a intégré notre équipe, lors de cette rentrée et prépare son Bac+3 Web Designer Concepteur Designer UI à Grafipolis en un an. Pour la joindre : e.benchabane@grafipolis.fr

ACTUS



DÉCOUVERTE DES ENTREP'PDLL

La 1^{re} session de découverte du réseau Les Entrep' Pays de la Loire s'est déroulée mi septembre pour Grafipolis et notre campus IEQT Nantes.

L'idée de cette présentation est de favoriser l'action entrepreneuriale future des jeunes, mais aussi de booster leur employabilité. Ce dispositif a aussi pour vocation de leur permettre de mieux comprendre le fonctionnement d'une entreprise mais aussi de créer un réseau professionnel.

Il ne s'agit pas d'un cours mais bien d'une sensibilisation à ces questions pour nos BTS, Bachelors et Masters, les informations seront bien sûr également mises à disposition des autres cursus.

Merci à Juliette Bouchet, Directrice des Entrep' Pays de la Loire, pour son intervention.

Une première étape avant une seconde présentation prévue le 30 septembre pour d'autres alternant.e.s et une soirée spéciale prévue en octobre, dont nous vous dévoilerons les détails un peu plus tard. Pour en savoir plus sur ce réseau, ses objectifs et ses champs d'actions, [direction notre site.](#)



MÊME À L'AUTRE BOUT DE LA FRANCE

Le 18 septembre 2024, débutait à Grasse dans les Alpes-Maritimes, la première journée de formation pour cinq personnes en reconversion sur les métiers de la finition et du façonnage.

Un parcours de formation en alternance de dix mois validé par un CQP, initié par notre partenaire Audigny, qui a également assuré le sourcing et la sélection des candidats.

Félicitations à ce groupe de stagiaires qui fait preuve d'une belle motivation et merci aux quatre entreprises partenaires de la région de Grasse, qui ont joué le jeu pour promouvoir ensemble les métiers du façonnage.



UN ICONA DE BRONZE

Le 19 septembre 2024, Fespa France organisait la 15^e édition des « Icona d'Or » dans le cadre idyllique du Jardin d'Acclimatation à Paris.

Cet événement incontournable a réuni près de 200 professionnelles du secteur de la communication visuelle, pour mettre à l'honneur leurs meilleures réalisations.

Des apprenties de Grafipolis (anciennes et actuelles) ont été récompensées à cette occasion par un Icona de Bronze dans la catégorie « Jeunes », pour le projet « Le champ des Signes », mené en partenariat avec le Pôle des Arts de La Joliverie et le Studio Katra dans le cadre du Voyage à Nantes. Un grand bravo aux jeunes qui ont œuvré sur ce projet ainsi qu'aux formateurs qui les ont accompagnés.

Notre directeur John Podlesnik, accompagné de deux administrateurs Michel Texier (ARTKOSE) et Hugues Malhere (AD'HOC MEDIA) étaient présents à la cérémonie pour recevoir ce prix, pour nos alternant.e.s. Un grand merci à Fespa France !

L'ACTU DU CAMPUS EN SEPTEMBRE



L'ACTU DU CAMPUS IEQT NANTES

Découvrez dans notre [article dédié](#), toute l'actualité de notre campus IEQT avec les dernières épreuves des 2^{es} année MRQSE (la soutenance de projet QSE et le TOEIC).

Félicitations à nos étudiant.e.s pour leurs belles réussites aux examens (80% en Bachelor Responsable QSE et 76% de réussite en Master Managers des Risques QSE)

Retrouvez également le programme complet, ludique mais aussi gourmand, ainsi que les photos des deux journées d'intégration prévues à l'occasion des rentrées du 16 et du 30 septembre pour nos 3 groupes en formation.

LES BRÈVES

AIDE AU FINANCEMENT DU PERMIS DE CONDUIRE

Pour nous, améliorer la mobilité de nos alternant.e.s signifie également faciliter leur employabilité. C'est pourquoi nous avons noué un partenariat avec l'école Le Permis Libre. En tant que CFA partenaire FNADIR, nos alternant.e.s peuvent, grâce à cet accord, financer leur permis de conduire à prix mini. Ce type de projet est totalement en adéquation avec les actions sociales, que nous mettons en œuvre au sein de Grafipolis et de l'IEQT Nantes. Pour en savoir plus, sur le dispositif et les démarches, consultez notre collègue Valérie Minlo, au service comptabilité de l'École.

CRÉATION DE L'AFFICHE D'UN « VRAI » ÉVÈNEMENT LOCAL

...ou comment voir son travail passer de son écran à un affichage en 4x3 ! On a pu découvrir en septembre dans plusieurs endroits de la métropole nantaise (et en grand format), le magnifique projet de communication visuelle & graphique réalisé par notre apprentie Maëva Guiet, en Terminale Bac pro RPIP Productions Graphiques pour Les Régates de Trentemoult. C'est un événement nautique annuel qui se déroule cette année le 15 septembre, près de Nantes, dans un pittoresque ancien village de pêcheurs. Bravo Maëva pour ce joli projet à découvrir [sur le site.](#)



Bât. Pôle des Arts Graphiques

1 place Albert Camus • CS 87519 • 44275 Nantes cedex 2

02 40 50 24 22

contact@grafipolis.fr

nantes@ieqt.org

www.grafipolis.fr

www.ieqt.org

